

## MOCIÓN SOBRE SALAS DE PROYECCIÓN PARA EL FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE

Ernesto Gasco , Portavoz del Grupo PSE-EE, al amparo de lo establecido en el vigente Reglamento Orgánico de Pleno, presenta para su tratamiento en Pleno la siguiente **MOCIÓN** a consecuencia de la Interpelación substanciada ante la Comisión de Servicios a las Personas, en la sesión celebrada el 15 de enero de 2015, sobre nuevas salas de proyección para el Festival Internacional de Cine de San Sebastián.

### JUSTIFICACIÓN

La dirección del Festival Internacional de Cine de San Sebastián viene subrayando, en reiteradas ocasiones, la necesidad de que el certamen cuente con las instalaciones adecuadas y necesarias para atender al creciente mercado de la industria cinematográfica que ha crecido un 36% en los últimos años.

Los agentes de la industria del cine necesitan salas de proyecciones específicas para visionar las películas, posibilidad que ahora no existe ya que las todas las salas se dedican a las diferentes secciones del certamen programadas para el público.

La concejala de Cultura, en la comisión correspondiente, no contestó a las preguntas formuladas por el grupo municipal del PSE-EE sobre la existencia de algún plan o estrategia municipal para abordar esta demanda de nuevas salas de proyección ni sobre si el Alcalde, como máximo responsable político, estaba trabajando conjuntamente con la dirección del Festival de Cine y el sector de la exhibición cinematográfica de la ciudad, limitándose a contestar que se dispondrá para este año de una nueva sala de proyección en Tabakalera, respuesta, a nuestro juicio, totalmente insuficiente.

Es por lo que proponemos para su aprobación al PLENO la siguiente **MOCIÓN**

- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Alcalde a trabajar conjuntamente con la dirección del Festival Internacional de Cine y el sector de la exhibición cinematográfica de la ciudad, para atender, a corto plazo, las necesidades de más salas de proyección para la industria del cine que ya está demandando el certamen.

- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Alcalde a liderar una estrategia global, en colaboración con la dirección del Zinemaldia, que permita al Festival de Cine seguir creciendo y consolidándose en todos sus ámbitos y especialmente, en el mercado de la industria del cine.

En San Sebastián, a 23 de enero de 2015



Ernesto Gasco  
Portavoz PSE-EE